

Sectes religieuses

La religion chrétienne compte le plus grand nombre d'adhérents au Canada. Trois confessions, soit, dans l'ordre, l'Église catholique romaine, l'Église unie et l'Église anglicane, englobent près de 80% de la population. Les Églises presbytérienne, luthérienne et baptiste comptent également un assez grand nombre de membres. Les Quakers, les Mennonites et les Huttérites ne sont pas nombreux, mais ils se caractérisent par leur esprit de solidarité (les Huttérites forment des communes agricoles et utilisent les méthodes modernes d'exploitation agricole tout en conservant le mode de vie d'autrefois sous tous les autres rapports). La religion juive est la plus ancienne et la plus importante des sectes non chrétiennes. On trouve des congrégations de sectes orientales dans les grands centres urbains.